

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Moyen-Orient & Afrique du Nord > Syrie > Gauche (Syrie) > Gauche révolutionnaire (Syrie) > **Kazem Abazeïd Les martyrs de la gauche révolutionnaire dans la révolution (...)**

Kazem Abazeïd Les martyrs de la gauche révolutionnaire dans la révolution syrienne

mercredi 3 avril 2013, par [Gauche révolutionnaire \(Syrie\)](#) (Date de rédaction antérieure : 14 février 2013).

Le camarade Kazem Abazeïd

Médecin, noble, humain, simple, effacé, au beau sourire...

Il a été arrêté à plusieurs reprises et compte parmi les premiers médecins qui répondu à l'appel du pays et de la révolution. Il a essuyé des coups de feu dès les premiers jours alors qu'il filait soigner les blessés le 23/3/2011, dans ce qu'on a nommé la nuit de l'invasion de la mosquée Alamri.

Il a refusé de quitter son pays, il est resté pour irriguer de ses larmes pures la terre de ce pays...

Aujourd'hui, 14 février 2013, des mains scélérates l'ont assassiné, les forces du régime dictatorial l'ont abattu.

Martyr, camarade, médecin, être humain, repose en paix

Courant de la gauche révolutionnaire en Syrie, le 14/02/2013

P.-S.

* Source : La ligne de front, organe du Courant de la gauche révolutionnaire en Syrie, n°13

* Traduit de l'arabe, LT.